



A partir de quelques photos prises en 2007 par des élèves de l'option arts plastiques montrant l'état de la sculpture de Louis Leygue, il a été demandé aux élèves de 2018 d'imaginer quelle allure pouvait avoir cette sculpture à l'origine. Ils ont travaillé par collage et dessin sur des photos.

On constate que beaucoup d'élèves ont orienté leur imagination vers le monde animal. Il semblerait que le souvenir du monstre marin, projet initial de Louis Leygue, était toujours perceptible dans les ruines de sa sculpture. Pourtant aucune connaissance à ce sujet n'avait été apportée aux élèves à ce moment-là.

Reconstituez la sculpture de Louis Leygue !

